

Bühne Cipolla

Dr. Fischer aus Genf oder Die Bombenparty

Figurentheater für Erwachsene mit Live Musik

Wann: Freitag, 07. Juni, Samstag, 15. Juni & Freitag, 21. Juni 2024, jeweils 20 Uhr

Wo: Zentrum für Kunst, Hermann-Ritter-Straße 108 E | im Tabakquartier, 28197 Bremen

Eintritt: 22,- Euro/ 15,- Euro ermäßigt

„Hat er dich zu einer Party eingeladen?“ - „Nein.“ - „Gott sei Dank!“ - "Dr. Fischer sei Dank. Oder ist das dasselbe?“

Die Abendgesellschaften des exzentrischen Schweizer Milliardärs Dr. Fischer sind legendär. Zwar müssen die Gäste die menschenverachtenden Scherze und makabren Partyspielchen des Hausherrn ertragen, aber als Lohn der Demütigungen winken Platinuhren und Millionenschecks, versteckt in bunten Knallbonbons.

Fischers Tochter Anna hat sich mit ihrem Vater überworfen. Sie empfindet die Gäste als „Kriechtiere“ und meidet das dekadente Elternhaus. Doch als sie sich verliebt und heiraten möchte, besteht ihr Verlobter darauf, den Vater anstandshalber von den gemeinsamen Zukunftsplänen in Kenntnis zu setzen.

Der britische Autor Graham Greene verknüpft in seinem 1980 erschienenen Roman ein spannungsvolles, spottlustiges Gleichnis auf die Habgier des Menschen mit einer berührenden Liebesgeschichte.

Spielfassung / Regie: Sebastian Kautz

Komposition / Sounddesign: Gero John

Bühne: Sebastian Kautz, Melanie Kuhl

Figurenbau / Kostüme: Melanie Kuhl

Lichtdesign: Frank Barufke, Gero John, Sebastian Kautz

Es spielen Gero John und Sebastian Kautz.

Mehr Infos: www.buehnecipolla.de



Foto: Kerstin Rolfes